

TAIWAN – Etiquetage complet demandé

Par Christophe NOISETTE

Publié le 25/05/2005

Le 25 mai 2005, la Consumers' Foundation a demandé au gouvernement qu'il oblige l'industrie agro-alimentaire à étiqueter tous les produits contenant des OGM y compris quand ils sont vendus transformés (restaurants, boulangeries, etc...). En effet, actuellement, le gouvernement impose cet étiquetage uniquement sur les produits emballés de maïs et de soja. Selon le Conseil de l'Agriculture, Taïwan importe annuellement 5 millions de tonnes de maïs et 2 millions de tonnes de soja dont environ 30% d'origine transgénique. Enfin, la Consumers' Foundation a enquêté sur les produits emballés à base de maïs, vendus sous les marques Green Giant ou Knorr, et n'a pas trouvé d'information concernant l'origine transgénique sur l'emballage.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/taiwan-etiquetage-complet-demande/